

UNITED NATIONS



NATIONS UNIES

EL SECRETARIO GENERAL

--

VIDEOMENSAJE AL MODELO DE LAS NACIONES UNIDAS

Diciembre de 2023

Gracias por participar en esta conferencia del Modelo de las Naciones Unidas y por creer en el poder de la cooperación internacional para resolver los problemas que aquejan al mundo.

Hoy más que nunca, el mundo necesita que la juventud se implique y aporte ideas.

Estamos viviendo momentos sumamente difíciles.

Los conflictos hacen estragos, aumentan las tensiones y arde el planeta.

Nunca hubo tantas necesidades humanitarias y los derechos humanos están bajo un ataque constante.

El discurso de odio, la información engañosa y la desinformación se extienden como la pólvora en las redes sociales.

Más que nunca, necesitamos solidaridad mundial.

Necesitamos a las Naciones Unidas.

Y las Naciones Unidas los necesitan a ustedes: su energía, creatividad, valor y compromiso.

Estoy convencido de que, juntos, tenemos lo que hace falta para resolver los problemas que nos afectan.

Para salvar las diferencias, reparar las relaciones y forjar la paz.

Para tender una mano solidaria a todas las personas abrumadas por la guerra, las catástrofes climáticas y el hambre.

Para garantizar la justicia y la igualdad a las mujeres y niñas del mundo y todas las comunidades marginadas, en particular las más vulnerables.

Y para ampliar las oportunidades para todas las personas, sin dejar a nadie atrás.

En las Naciones Unidas, nunca abandonaremos la tarea de lograr un mundo más pacífico y justo.

Y sé que ustedes tampoco.

Ese es el motivo por el que estoy plenamente decidido a dar a los jóvenes una voz mucho más potente en los asuntos internacionales.

Las Naciones Unidas se enorgullecen de tenerlos de aliados. Y contamos con ustedes para que impulsen un cambio positivo, ahora y en el futuro.

Les deseo todo el éxito.

Muchas gracias.

\*\*\*